

みんな笑顔の学校づくり

糠沢っ子

～教育目標～

「考える子」
「優しい子」
「元気な子」

あきらめない心

今年度、糠沢小学校では

「あいさつを基盤とした発信力の向上」 「何事にもあきらめずに取り組む子どもの育成」

を重点事項として、全教職員で力を合わせ指導をしています。

その中で、糠沢っ子は運動会という大きな行事を終了し、現在5・6年生は、本宮市鼓笛パレードと南達方部小学校交歓陸上競技大会に向けて練習に取り組んでいます。また、1年生は、5月から5校時の授業が本格的に始まり、2年生以上の子ども達も、それぞれの学年の学習に意欲的に取り組んでいます。

連休明けの日は、111名全員が元気に登校しました。とても嬉しく、素晴らしいと感じました。これからも、『少し大変なこともがんばろう、乗り越えていこう』という力が糠沢っ子についてくれればと願うばかりです。

そのためには、やはり保護者の皆様の温かいご支援が不可欠です。子ども達のがんばる姿を認め、応援していただければ幸いです。

毎日がんばる111名の糠沢っ子を、地域・家庭で見守り応援してください。



【お知らせ】

明日は引き渡し訓練、明後日は奉仕作業です。よろしくお願いいたします。

5月13日(金)

引き渡し訓練 14時50分～

【10:00】

引き渡し訓練の緊急メール配信

14:50～

引き渡し訓練開始

1～3年児童：東校舎昇降口

4～6年児童：西校舎昇降口

兄弟関係は、下の学年で引き渡します。下のお子様を下校する昇降口においでください。

なお、来校順に対応いたします。

15:40

引き渡し訓練終了

バス・児童クラブ・徒歩児童下校

この引き渡し訓練は、下校時の災害時に児童のみの下校が困難な場合を想定して行います。趣旨をご理解の上、ご協力よろしくお願いいたします。

5月14日(土)

奉仕作業 6:00～

5月の連休が終了後、新型コロナウイルス感染症の感染状況は増加傾向にありますが、人との関わりを極力減らす形で実施したいと考えています。

体調が優れない方やコロナ不安がある方など、心配がある場合は無理をしないようお願いいたします。

なお、14日の天候はくもりまたは雨の予報です。雨の場合は、全員ガラス拭きになりますが、PTA本部役員の皆様には、プール清掃をお願いすることになります。雨具の用意をしてご来校ください。

ご協力をお願いいたします。



